

ARBEITSBLATT:

WIR ZIEHEN IN DEN KRIEG!

Der 1. Weltkrieg war der erste Krieg, an dem viele Länder der Welt teilnahmen. Am Anfang freuten sich sogar Deutsche und Franzosen über den Kriegsbeginn! Viele junge Männer meldeten sich freiwillig und zogen in den Krieg. Alles Militärische begeisterte die Menschen damals, Kinder spielten Krieg!

Aufgaben: Wie konnte es sein, dass die Menschen vom Krieg so begeistert waren? Erkläre, warum Krieg schrecklich ist. Was will Erich Kästner mit seinem Gedicht „Primaner in Uniform“ aussagen?

Antworten:

1. _____

2. _____

3. _____

